



Von der Kommandobrücke

Nidau, 21. August 2021

Liebes YCB Mitglied

Sicher stellst du dir oft die Frage, was gerade dieses Wochenende im YCB für Aktivitäten stattfinden. Vielleicht hast du sogar das Gefühl, dass da gar nichts passiert. Da können wir dich beruhigen, denn auch dieses Wochenende bewegt sich der YCB. Die Opti Segler messen sich in Wingreis an einer C3L Regatta mit den besten Teams der Region. Unsere Damen kämpfen am Swiss Sailing League Womens's Cup in Davos um gute Plätze und viel YCB-Mitglieder geniessen das Wochenende auf dem Wasser.

Der YCB ist für Eingeweihte eine spannende Angelegenheit. Damit alle wissen, was den YCB heute gerade bewegt, müssen wir die Kommunikation des YCB verbessern. Das ist ein grosses Vorhaben. Also beginnen wir mit kleinen Schritten.

Ein erster Schritt ist die verstärkte Suche nach Mitgliedern, die in der Kommunikation mithelfen. Wir brauchen dich, um den Content zu überarbeiten, die Webseite zu betreuen und natürlich auch neue Konzepte auszuhecken. Wenn du gerne schreibst oder dir zutraust mit einer Webseite umzugehen, dann komm auf mich zu (praesident@ycb.ch). Der YCB kann nur so gut kommunizieren, wie die Mitglieder mitmachen. Wir zähle auf dich.

Als zweiten Schritt lösen wir den Flautenfüller ab. Wir sind überzeugt, dass sich im Jahr 2021 jeder die Informationen des YCB selbständig über die Webseite www.ycb.ch beschaffen kann. Das zusätzliche Versenden einer E-Mail mit einer Zusammenfassung der News des YCB braucht es nicht mehr.

Der Flautenfüller soll aber nicht ersatzlos gestrichen werden. Die Vizepräsidentin und ich möchten über diesen Weg direkt mit dir in Kontakt treten. Periodisch und je nachdem, wie uns gerade der Schuh drückt, aber sicher mehr als zweimal im Jahr. Da die Vizepräsidentin und ich direkt kommunizieren, finden wir den Namen «Von der Kommandobrücke» ganz passend.

Du bekommst also Informationen aus erster Hand direkt ins Haus geliefert. Aber Achtung: Wenn du das nun auf einem ausgedruckten Blatt Papier liest und dieses dir per Schweizerischer Post zugestellt wurde, dann haben wir deine E-Mail-Adresse nicht. **Mach uns das Leben einfacher und ergänze deine Mitgliederdaten mit einer E-Mail-Adresse.** Diese Ergänzung machst du am besten über die E-Mail mda@ycb.ch.

Was solltest du wissen.

Der Swiss Sailing Super League Act IV/2021 vom 24. September bis 26. September steht vor der Tür. Dieser Act findet in Biel statt, genau genommen in Vingelz. Wir erwarten spannende Wettkämpfe in der Heimarena und hoffen auf viele Siege unseres Teams. Damit auch die YCB Mitglieder hautnah dabei sein können, plant der Vorstand einen «Members Day». Noch ist nicht abschliessend geklärt, wann dieser sein wird. Weitere Informationen folgen auf der Webseite und weiteren Kanälen. Wir freuen uns darauf möglichst viele Mitglieder begrüßen zu dürfen und zusammen mit euch unser Team zu unterstützen.

Das YCB Rooftop Apéro ist diesen Donnerstag bereits das vierte Mal geplant. Nachdem wir ein kaltes erstes Event geniessen durften, musste das zweite abgesagt werden. Das Wetter war einfach zu schlecht. Bei der dritten Ausführung haben wir schönste Abendsonne genossen und sind gespannt auf die vierte Ausführung. Auch hierzu findest du weiter Informationen auf der Webseite und in den Kanälen des YCB. Ach ja, Ende August sind die Neumitglieder speziell eingeladen. Die Gelegenheit, um deinen Bekanntenkreis zu erweitern.



Die Kindersegelschule ist erfolgreich in die neue Saison gestartet. In diversen Kursen haben wir Kinder beim ersten Schritt in die Segelwelt begleitet. Die Junioren, die tatkräftig mithelfen und die Leiter konnten sich an vielen strahlenden Kinderaugen erfreuen. Die Kurse werden auf der Webseite des YCB ausgeschrieben. Natürlich sind wir auch hier immer wieder auf helfende Hände angewiesen. Wenn du also auch wieder einmal das Strahlen in den Kinderaugen nach dem ersten Segeltag sehen möchtest, dann melde dich bei der Kindersegelschule um mitzuhelfen.

Wo drückt uns der Schuh.

Unsere Gedanken zur Kommunikation kennst du ja bereits. Wir sind gespannt auf deine Ideen und freuen uns auf einen Kontakt.

Auch bereiten uns die Regatten immer wieder Sorgen. Diese müssen wegen zu wenig Teilnehmenden oder fehlenden Wettfahrtleitungen abgesagt werden. **Dies droht nun auch dem Banana Cup (Samstag 04. September 2021)**, wo immer noch zentrale Funktionen nicht besetzt werden konnten. Vielleicht kannst du hier helfen. **Melde dich bei regatta@ycb.ch, so dass dieses Event stattfinden kann.**

Und nicht zuletzt sind wir immer noch auf der Suche nach einem Kassier. Wir wissen, diese Charge im Vorstand ist eine herausfordernde Stelle und sehr wichtig. Aus diesem Grund hat der Kassier eine ausgewiesene Fachperson zur Seite, die das Metier genau kennt. Wenn du also jemanden kennst, der entweder bereits Erfahrungen in den Finanzen gesammelt hat oder sich gerne mit diesem Thema auseinandersetzen möchte, dann melde dich doch (praesident@ycb.ch). Katja wird sich freuen, mit dir zusammenzuarbeiten. An dieser Stelle möchten wir die Gelegenheit nützen, um Katja für ihre super Arbeit zu danken. Merci viel Mal!

Wo haben wir uns gefreut.

Unser SSL Youth Team hat am Wochenende vom 08. August 2021 den Youth Cup bestritten. Erstmals begleitet durch ein Fernseherteam, welches die [Liveübertragung](#) sichergestellt hat. Der YCB kann sich betreffend Resultate sicher noch verbessern. Unsere jungen Cracks haben aber gezeigt, dass sie das Potenzial haben und lassen Gutes für die Zukunft hoffen. Speziell gefreut hat uns, dass wir als einziger Club auf dem Boot zwei Sprachen sprechen. Französisch und Deutsch fließend durcheinander, weil wir es einfach können. Die Ostschweiz war erstaunt. Merci Youth Team für euren Einsatz und wir drücken die Daumen für die nächsten Events.

Am 16. Juli 2021 um ca. 23:30 hat der Bielersee den Höchststand von 430.94 m ü.M. erreicht. Das heisst, dass das Clubhaus theoretisch ca. 5–10 cm unter Wasser gestanden hätte. Das Grundwasser ist dabei noch nicht eingerechnet.

Dank den vielen helfenden Händen der Mitglieder konnte Schlimmeres abgewendet werden. Das Clubhaus blieb, dank ihrem Einsatz, mehrheitlich trocken. Merci für all die Hilfe und das Material, das innert kürzester Zeit organisiert wurde und das den Triumph über das Wasser erst möglich gemacht hat. Leider hatten nicht alle YCB-Mitglieder so viel Glück. Etliche Keller sind vollgelaufen, wertvolle Erinnerungen oder Material ist unter Umständen für immer verloren. Ein Club heisst sich gegenseitig zu helfen. Der YCB hat gezeigt, dass wir das noch können. Bauen wir auf dem auf und nehmen wir das als Ansporn auch für die alltäglichen Herausforderungen.

Damit wir das nächste Mal wissen, bis wo das Wasser stand, markieren wir den Höchststand mit einer Plakette. Und diese muss natürlich eingeweiht werden. Sobald weitere Details dazu bekannt sind, findest du diese auf der Webseite des YCB (www.ycb.ch).

Wir wünschen dir einen sonnigen Rest des Sommers. Bleib gesund.

Florence Corti-Schibler

Christoph Schüpbach